

Herzen in der Natur

Auf dem Siddha Yoga Weg dienen uns Bilder von Herzen als Erinnerung an das große *Herz*, das Selbst, das immer gegenwärtig ist – in uns und in allen und allem.

Wir als Siddha Yogis bringen Bilder von Herzen vor allem mit Gurumayi in Verbindung: Sie erinnern uns an ihre Liebe für uns und unsere Liebe für sie.

Eine wunderbare Möglichkeit, dir die Liebe und Gnade des Gurus in Erinnerung zu rufen, besteht darin, Herzformen in den Linien und Formen in der Welt um dich herum zu sehen: in den Wolken, Blumen, Samen, Zweigen, Felsen, Bewegungen des Wassers und in vielem mehr.

Vertiefe dich in die Bilder der Galerie „*Herzen in der Natur*“ und werde dir dann bewusst, welche Auswirkungen das im täglichen Leben auf das Gewahrsein deines eigenen Herzens hat. Und vielleicht beginnst du, überall um dich herum Herzformen zu sehen! Du bist herzlich eingeladen, deine Erfahrungen hier auf der Siddha Yoga Path Website mitzuteilen.